

# El Eco de Cartagena

Diario segundo de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## De la sesión municipal de ayer

**Se aprueba el nuevo Reglamento de la Guardia municipal**

Presidió el alcalde señor Sánchez Meca, estando bastante concurridos los escaños.

Se discutieron varias enmiendas presentadas por la minoría socialista al proyecto de Reglamento de la guardia municipal diurna y nocturna. Se aprobaron algunas y se rechazaron otras, entre éstas una en que pedía que los guardias pudiesen pertenecer a organismos políticos fuera de las horas de servicio.

Según el nuevo Reglamento, para ingresar en la Guardia municipal serán preferidos en igualdad de circunstancias los hijos de Cartagena, la edad máxima para el retiro será los 60 años (voluntario) y 65 (forzoso). Además los serenos sustituirán el característico chubasco por porras como usan los de Asalto. Quedó abolido un artículo que consideraba falta leve el que un guardia se fumase un cigarro estando de servicio o habiéndose con alguien.

Se acordó dejar para otra sesión un expediente relativo a los depósitos de los cosecheros de vino, instancia de doña Juana Merián, elección de cuarto Teniente alcalde y multitud de asuntos que figuraban en el orden del día.

Se dió cuenta de un recurso de reposición presentado por el comerciante don Gregorio Martínez Fortúa contra acuerdo del Ayuntamiento imponiéndole una multa de 6.657,60 pesetas por defraudación de arbolitos.

Se entabló discusión sobre este asunto. Morales y Castillo defendieron la imposición de la multa. Oliva, Zamora y Mustieles afirman que no ha habido tal defraudación. Este último denunció que se trajo a una oficina municipal al señor Fortúa y se le propuso que si firmaba cierto documento contra determinados empleados, se le quitaría la multa y no se le denunciaría.

Dorda pidió quedara el asunto para estudio, dado lo delicado de la cuestión, quedando desechada esta proposición por 19 votos contra 6.

Finalmente quedó admitido el recurso presentado por 14 votos y 7 en contra, levantándose seguidamente la sesión.

### Medias

Enorme surtido en hilo y en todas clases.

Almacén Hijojal

## De Sociedad

LOS OUR VIAJAS

Acompañada de su señora hermana ha llegado la esposa del general Cavalcanti. También llegó un hijo del general García de la Herrería.

—De Madrid ha regresado doña María Saavedra de Holt y doña María Luisa Ripol de Moreno de Guerra.

—De Cúcuta, don Carlos Guirart de Vinto y su distinguida esposa doña Josefina Lafuente.

NOTAS VARIAS

Por el Amirante Jefe de esta Base Naval Excmo. señor don Juan Cervera y Va derrama y su distinguida esposa ha sido pedida a los señores de Gray (don Jorge) la mano de su hermosa hija Marita para el teniente de navío don Luis Haertas.

Entre los novios se han cruzado valiosos regalos.

La boda se celebrará en el mes de Junio.

Nuestra enhorabuena a los futuros esposos y distinguidas familias.

ENFERMOS

Se encuentra mejorado el culto capitán del regimiento de Infantería 33 don Manuel Zumel Mariño.

—También se halla mejorado el comerciante don Teodoro Ketterer.

—Mejorado de su enfermedad se ha trasladado a Murcia con sus hermanos los señores de Ayuso, el médico don Carlos Lozano de Lamo.

LETRAS DE LUTO

Ha fallecido cristianamente a los 46 años de edad la bondadosa señora doña María Ros Nieto, cuyo sepelio se verificó ayer tarde seguido de numeroso acompañamiento. Descanse en paz.

A su viudo nuestro querido amigo el comerciante de esta plaza don Ascensio Sanchez, hijos y demás familia acompañamos en su pena.

—En la Consagrada Iglesia del Santo Hospital de Caridad, se han celebrado sufragios por el alma de don Luis Sanchez, Conserje que fué del cementerio.

Reiteramos a sus hijas y demás familia de nuestro sentido pésame.

—En Santa María de Gracia se celebró ayer un solemne funeral por el alma del Contralmirante don Ramón Rodríguez Navarro, viéndose el templo lleno de distinguidas amistades del finado. A su familia renovamos nuestra sentida condolencia.

### Camisas de caballero

Estapenda colección en todas clases.

Almacén Hijojal

## Acción Obrerista

Con objeto de organizar en Cartagena el partido de «Acción Obrerista» que ya existe en otras muchas poblaciones de España, mañana a las once se celebrará en el centro de Acción Popular una reunión de trabajadores simpatizantes con esta nueva organización obrera.

Deseamos un gran éxito a los elementos que se han puesto al frente de este movimiento obrerista que puede y debe arraigar hondamente en nuestra ciudad.

## Las conferencias del P. Corrons

Termina hoy la segunda de las Semanas de Cultura Católica organizadas por el celoso cura de Santa María de Gracia, señor Corrons, cuyos provechosos resultados proclaman la necesidad de continuarlas a costa de todos los sacrificios.

El ilustre P. Corrons, S.J. termina hoy sus notables conferencias en las cuales ha probado con sólidos argumentos la Divinidad de Jesucristo. Anteayer nos habló de la Santidad y perfección moral de Jesús. Anoche de su obra por excelencia, la Iglesia Católica, cuyo desarrollo y perpetuidad prueban la divinidad de su Fundador. Hoy tratará de los triunfos de Jesucristo.

El numeroso y distinguido auditorio ha quedado muy complacido de sus elocuentes disertaciones que han tenido por fuente la Teología y los Evangelios.

## EL FUTBOL

Cartagena-Zaragoza

Mañana tarde a las tres tendrá lugar este interesante partido en el Stadium. Un enemigo fuerte y poderoso es el club aragonés, tan destacado entre los equipos nacionales. Si el «Cartagena» quiere mañana tiene la ocasión para dar a guta satisfacción al público. Difícil es el encuentro, porque al «Zaragoza» le interesan grandemente los puntos, lo que hace esperar que el partido resultará disputadísimo.

## ROYAL

PUERTA DE MURCIA 27

Ofrece al público los mejores Turrones, Mazapanes, Dulces, Mantecados finos y corrientes.

Especialidad en el mazapán Royal y turron Guirache.

Teéfono 1430

## Se ha descubierto que se proyectaba volar el pólvorin del castillo de Montjuich

(Conferencia de la tarde)

### En el Congreso

Madrid.—En la sesión de ayer se aprobó una proposición declarando inexistente el tribunal de responsabilidades de Jaca y acordando nombrar nueva Comisión de Responsabilidades que debe actuar rápidamente.

El ministro de Justicia leyó el proyecto de ley sobre los haberes del Clero rural, que dispone que a todos los componentes del clero parroquial mayores de 40 años que ocuparon cargo en propiedad en poblaciones inferiores a 3.000 habitantes percibirán los dos tercios de su sueldo anual como haber pasivo.

Estos haberes los percibirán hasta en muerte o hasta que ocupen otros cargos superiores.

El crédito anual de 14 millones y medio de pesetas para esta atención, se incluirá en el presupuesto general del Estado para 1934.

### Actualidad política

Madrid.—En la sesión de las Cortes del martes defenderá el señor Gil Robles su proposición de ley para solucionar el paro forzoso. Se tomará en consideración y pasará a estudio de la Cámara.

—En el banquete celebrado en honor a Lerroux pronunció un discurso Martínez Barrio exaltando al partido radical sin el cual no se conservaría la República y propugnando la disciplina a la jefatura de Lerroux sin el cual no existiría el partido.

Lerroux habló agradeciendo esta adhesión y diciendo que el partido radical ha cumplido su deber al oponerse al empuje de las derechas.

—Se dice que el ministro de Marina señor Rocha pasará a la cartera de Trabajo.

### La Gaceta

Madrid.—Se publica circular relativa a la reorganización de las Comisiones Gestoras. Es aplicable a dicha reorganización lo dispuesto en decreto de Gobernación de 25 de Septiembre último referente a que los cargos de los Gestores que haya necesidad de designar puedan recaer indistintamente bien en concejales del distrito al que correspondan las vacantes o bien en ex diputados o provinciales o ex concejales del mismo distrito.

### El conflicto de los taxistas

Madrid.—Han celebrado nueva asamblea los propietarios de taxis. Se trató de acordar el paro, pero cuando había comenzado a votarse empezaron muchos a desfilarse.

Una comisión de la directiva de la Sociedad de taxis se reunió de madrugada en la Dirección de Seguridad para hacer constar que no secundarán el paro y harán los coches, esperando que las autoridades protejan la libertad de trabajo. Alegan que en la asamblea celebrada no se votó democráticamente.

Gijón.—A media noche comenzó la huelga de taxistas. El paro es absoluto.

### Una bomba en un centro tradicionalista

Brecon.—Dicen de Tarazona que en el zaguán del Circolo tradicionalista explotó una bomba. La detonación fué enorme, causando grandes destrozos en la puerta de la calle y otras dos laterales.

Los cristales del centro y de las casas contiguas quedaron hechos añicos.

Resultó herido grave un cerbonero que pasaba por la calle en el momento de la explosión. También resultaron heridos dos tradicionales íntegros.

### Se quiere volar el pólvorin

Barcelona.—Se han enterado los taxistas de que en la montaña de Montjuich se han abierto varias cuevas, una de ellas en dirección al pólvorin.

Gracias una inspección, se ha podido comprobar que se había construido una mina de 80 metros de longitud excavada hacia el pólvorin con el propósito de volarlo.

### Mineros sepultados

Santander.—En el pueblo de Miono cindó obreros que trataban

## DEPILATORIO VITA

Depilación segura, rápida y completamente inofensiva del vello y pelo superfluo que tanto molesta a la mujer.  
PERFUMERIA ROS  
Cta. Sta. Domingo, 3  
MADRID